
電話代が高すぎますね固定はいいとして携帯ＰＨＳはもっと安くしていいと思います

将来的にはテレビのようにコマーシャルを見るかわりに無料かＮＨＫの受信料のよう

に年間定額料金で使いほうだいにするべきです

自分自身先月インターネットをやろうと思いましたが携帯ＰＨＳで接続すると月何万円も

かかるのでやめましたＣＡＴＶだと安いのですが会社の寮に住んでいるので上司にお伺い

をたてなければいけないので今現在必要姓を感じないしやめましたボーナスをそれに使う

予定でしたが貯金に回しました

　　　　　　　　　　

目黒区東山　　　　　曽川弘明


